

Présentation de François Pelissier

Lorrain, François Pelissier est ingénieur physicien - électronicien.

Toutes ses activités professionnelles ont pour dénominateurs communs : Energie renouvelable et gestion d'entreprises.

Il commence sa carrière professionnelle chez Aventis comme responsable informatique et devient rapidement PDG d'un cabinet de Conseil et d'ingénierie spécialisé dans les systèmes d'information et d'organisation basés sur les nouvelles technologies.

En 2000 il crée un cycle de formation sur la gestion d'entreprise à Sciences Po et deux ans plus tard il fonde Erelia, société spécialisée dans le développement de projets énergie renouvelable.

En 2008 il fonde le groupe Ecologgia spécialisé dans la construction écologique à haute performance énergétique.

Vous l'aurez compris François Pelissier a le culte de l'action couplé à celui du service sociétal en intégrant dès 1995 le conseil municipal dont il sera Maire Adjoint jusqu'en 2008 avec une Vice Présidence au Grand Nancy.

La dimension sociale n'est pas absente, car François Pelissier préside le Comité d'organisation des jeux mondiaux des transplantés en 2003.

Il faut y ajouter la soif de regrouper les entreprises pour « sublimer » leurs actions, ce qui le conduisit à créer l'association Entreprises et Territoires (250 chefs d'entreprises) et qui lui valut d'être élu à l'unanimité Président de la Chambre de commerce et d'Industrie de Meurthe et Moselle le 7 janvier 2011.

La présentation ne serait pas complète si je n'y ajoutais la composante sportive, François Pelissier est marathonien et pèlerin de Saint Jacques de Compostelle (1650 km en 54 jours).

Merci cher François de nous faire partager votre vision de l'avenir de la planète.

Colette Keller-Didier